
PlantaDoce.

Público

El Hospital San Agustín de Linares reforma su unidad pediátrica con medio millón de euros

En esta nueva unidad pediátrica está proyectado que trabajen de forma coordinada personal de enfermería de neonatología y pediatría, con lo que ello supone de mejora del servicio y eficiencia de los recursos destinados a pediatría.

PlantaDoce
9 dic 2022 - 11:53



El Hospital San Agustín de Linares, en obras. La consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García, junto a la delegada territorial, Elena González, y la directora gerente del Área Sanitaria Norte, Belén Martínez, ha visitado el Hospital San Agustín de Linares donde ha conocido el inicio de las obras para reformar y remodelar la unidad de pediatría por 500.000 euros.

En esta nueva unidad pediátrica está proyectado que trabajen de forma coordinada

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/el-hospital-san-agustin-de-linares-reforma-su-unidad-pediatica-con-medio-millon-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

personal de enfermería de neonatología y pediatría, con lo que ello supone de mejora del servicio y eficiencia de los recursos destinados a pediatría. Para ello, resulta imprescindible la creación de distintos espacios físicos como son el área neonatal con sala de aislamiento de neonatos, sala de maternidad con sacaleches y zona donde almacenar medicación y material oportuno.

La actividad de la unidad de neonatología consistirá en la hospitalización de niños de 0 a 28 días en un área específica para ello y aislada del resto de la planta, así como la implementación de sala de lactancia, sala de estar de madres, baño y posibilidad de acceso a la unidad por los padres durante las 24 horas del día. Por otro lado, la unidad de pediatría dará asistencia en régimen de ingresados a niños en edad de 1 a 15 meses en habitaciones con cunas y sillón cama para uno de los progenitores, según informa la Junta de Andalucía en un comunicado.

El Gobierno andaluz ha destinado 5,8 millones en actuaciones que ha realizado o está desarrollando en el Hospital San Agustín de Linares

La consejera de Salud y Consumo también ha informado sobre las obras del nuevo Hospital de Día Oncohematológico en Linares, que actualmente se encuentran en un 75% de ejecución. Un nuevo proyecto que se situará en un ala de la planta tercera del Hospital San Agustín y que cuenta con un presupuesto de 486.000 euros que, junto al equipamiento, ascenderá a un total de 620.000 euros.

“Se trata de una unidad multidisciplinar con una estructura polivalente en la que se atenderá a pacientes de diversas especialidades, no sólo oncohematológicos, sino también a pacientes de servicios del área médica como neumología, cardiología, dermatología, gastroenterología, reumatología y medicina interna, entre otros”, ha añadido García.

El Gobierno andaluz ha destinado 5,8 millones de euros en las distintas actuaciones que ha realizado o está desarrollando en el Hospital San Agustín de Linares. Por una parte, fueron 1,9 millones de euros para actuar en las nuevas instalaciones de la UCI, de los que 1,6 millones de euros se destinaron a la nueva infraestructura y el resto, 303.000 euros, a equipamiento.

Asimismo, la instalación y la puesta en funcionamiento del equipo de resonancia

PlantaDoce.

magnética nuclear, con un total de 1,7 millones de euros, ha supuesto la ampliación del Servicio de Radiología de este centro hospitalario en 171 metros cuadrados y está teniendo como resultado una mayor comodidad para la ciudadanía y un mayor desarrollo profesional de los propios especialistas este centro sanitario.